

Mediocampista nacional

Alarcón se hizo los exámenes médicos para firmar por Boca Juniors

El volante nacional es el sexto refuerzo del equipo dirigido por Gago.

Feliz y tranquilo llegó ayer el mediocampista chileno Williams Alarcón a realizarse los exámenes médicos correspondientes como nuevo jugador de Boca Juniors.

El futbolista proveniente de Huracán, donde hizo una gran temporada, se convirtió en el sexto refuerzo xeneize y se unirá al plantel donde ya está Carlos Palacios.

"Estoy muy feliz por dar este gran paso en mi carrera. Es un sueño para mí llegar al más grande. Estoy muy contento y emocionado", comentó. "Están llegando muy buenos jugadores. Espero adaptarme bien al grupo y estar a la par de mis compañeros", agregó.

Alarcón incluso fue elogiado

por la prensa trasandina y comparado con Arturo Vidal por una impresionante estadística. Tal como detalló TyC Sports, los "golazos de tiro libre son el mayor exponente, que lo ponen mano a mano con Vidal como el mejor lanzador chileno del mundo: el 'Rey' registró un 72% de efectividad en lanzamientos largos y 'Willy' un 71%, según la cuenta Fútbol Scan".

En tanto, Palacios fue elogiado por los hinchas y medios luego de jugar su primer partido con la camiseta en el triunfo amistoso por 2-0 contra Juventude. "Cuando la pelota la manejó él, Boca jugó a otra cosa. Nos dejó la sensación de que será clave este año", detalló TyC.



Alarcón es el sexto refuerzo 'xeneize'.